

Le sentier de la Grâce-Dieu



Partez à la découverte de l'histoire de l'abbaye de la Grâce-Dieu à travers ce parcours de 8 kilomètres. L'église avec son chœur et sa nef, le cloître, le réfectoire et d'autres pièces sont aujourd'hui classés monuments historiques.

La fondation du monastère date de 1139. A l'époque, la région n'est pas encore rattachée au Royaume de France, et de puissants seigneurs détiennent les terres de Besançon au val de Morteau ...

Distance



Durée



Difficulté



A quelques centaines de mètres de l'abbaye cistercienne de la Grâce-Dieu se trouve la grande cascade de l'Audeux, d'une hauteur d'une dizaine de mètres.





Source fond de plan : OpenStreetMap, Occupation du sol Theia OSO 2017, Courbes de niveau d'un pas de 10 m SRTM IGN

1 Panneau pédagogique

 Départ au parking de la Grotte de la Glacière à Chaix-les-Passavant



Suivre le balisage

-  Continuité
-  Changement de direction
-  Mauvaise direction